

**AMADEUS IT HOLDING, S.A. (*Amadeus*)**, de conformidad con lo previsto en el artículo 82 de la Ley del Mercado de Valores mediante el presente escrito comunica la siguiente

### **INFORMACIÓN RELEVANTE**

**Comité Ejecutivo de Dirección de Amadeus. Nombramiento de Hervé Couturier, ex-Vicepresidente Ejecutivo de SAP, como responsable Global de Desarrollo.**

Hervé Couturier ha sido nombrado responsable Global de Desarrollo (Global Head of Development), reemplazando en el cargo a Jean-Paul Hamon, quien tras más de dos décadas en dicho puesto se retira. Jean-Paul Hamon también desempeñaba la Presidencia de Amadeus SAS, la compañía de desarrollo de software en Sophia Antipolis, Francia.

Hervé Couturier, con más de 25 años de experiencia internacional en desarrollo de software en sus posiciones ejecutivas anteriores en SAP, IBM y Business Objects, pasa a formar parte del Comité Ejecutivo de Dirección de Amadeus.

La Presidencia de Amadeus SAS se traspasa a Claude Giafferri quien había sido hasta ahora el adjunto al Director General (Deputy General Manager) desde Septiembre de 2011.

**Amadeus IT Holding, S.A.**

Madrid, 11 Julio 2012